

### García apuesta por el progreso

El vicecalde de Castellón, Ignasi Garcia, asumió ayer la presidencia de Reciplasa -en sustitución de Ali Brancal- «con el pleno convencimiento de que el legado de mi predecesora es el camino que hemos de seguir. Tenemos muy claro que hay que poner en marcha el plan que aprobamos para que esta entidad sea pionera en la gestión de

residuos y en generar el menor rechazo posible, ya no solo porque nos lo pide la UE, si no porque es lo que pide la ciudadanía».

Durante el consejo de administración se prorrogó también la Cátedra Reciplasa-UJI que contempla dos proyectos de investigación: uno sobre el control de contaminantes orgánicos en las aguas del entorno de la plan-

ta que ejecutará el Instituto Univesitario de Plaguicidad y Aguas (IUPA) y otro sobre la catalogación de Combustible Sólido Recuperado (CSR) y su utilización en instalaciones que realizará el Grupo de Investigación en Ingeniería de Residuos (Ingres) que se seguirán desarrollando en el 2019, tal y como explicó Garcia. P. A.